

DJK Marktsteinach

Bayerische Meisterschaft Ü 30 Cup der Frauen

12. Juli 2014 in Leonberg/Oberpfalz

Als krasser Außenseiter reiste die neugegründete Ü 30 Frauenfußball-Mannschaft der DJK Marktsteinach zum Ü 30 Cup des Bayer. Fußballverbandes nach Leonberg in der Oberpfalz.

Schließlich hatte man sich, auf Initiative von Doris Götzendörfer und Anita Full, erst im Mai diesen Jahres dazu entschlossen, Frauenfußball bei der DJK Marktsteinach, für alle fußballbegeisterte Mädels und Frauen, die aus beruflichen oder familiären Gründen, nicht oder nicht mehr am offiziellen Spielbetrieb teilnehmen möchten, anzubieten. In diesem Zusammenhang entstand auch die Idee, zusätzlich ein Ü 30 Team zu gründen, um dann bei der offiziellen Bayer. Meisterschaft mitspielen zu können. Für das Turnier in Leonberg waren 7 Mannschaften gemeldet, wobei eine Mannschaft noch kurzfristig absagte. Daraufhin wurde der Turnierplan dahingehend geändert, dass nun jeder gegen jeden zu spielen hatte. Das wurde dann für unsere Mannschaft, die bis dato noch kein Spiel gemeinsam bestritten hatte, eine echte Herausforderung, zumal auf Grund von zwei kurzfristigen Absagen nur noch eine Wechselspielerin zur Verfügung stand. Die Spielzeit betrug jeweils 1x 15 Minuten, und folgende Mannschaften nahmen teil: VfB Straubing, Schwaben Augsburg, Spvgg Adelsberg, FC Karsbach, ETSV Würzburg und die DJK Marktsteinach.

Im 1. Spiel trafen wir gleich auf den zweimaligen Bayer. Meister vom VfB Straubing, der durch Tore von Ramona Reichert (Gastspielerin), Ute Lemmich und Doris Götzendörfer mit 3:0 besiegt werden konnte.

Die beiden nächsten Spiele waren unterfränkische Duelle. Zuerst wurde die Spvgg Adelsberg mit 3:1 besiegt. Die Tore für die DJK erzielten hierbei Claudia Goldbach, Ute Lemmich und ein Eigentor. Der zwischenzeitliche Ausgleichstreffer wurde von Yvonne Hemmerich erzielt. In diesem Spiel zeigte sich, dass die Mannschaft immer besser ins Spiel fand, was auch beim nächsten Gegner, der ETSV Würzburg, ganz wichtig war. Würzburg reiste überwiegend mit bundesligaerfahrenen Spielerinnen an, die größtenteils noch in der 2. oder 3. Mannschaft aktiv sind, und war somit klarer Favorit. Bei der DJK Marktsteinach war nur eine Spielerin dabei, die noch im regelmäßigen Spielbetrieb aktiv ist. Gleich in den ersten Minuten spielte Würzburg stark auf und setzte das Tor von der sehr guten DJK-Torfrau Tanja Schmöger unter Druck. Einer dieser Angriffe führte dann auch zum 1:0 für den ETSV, doch konnte die DJK-Mannschaft dank ihres Einsatzwillens und ihres spielerischen Könnens durch Claudia Goldbach den vielumjubelten Ausgleichstreffer erzielen.

Im vorletzten Spiel traf man auf Schwaben Augsburg. Zu diesem Zeitpunkt merkte man den Marktsteinacherinnen schon an, dass zum einen die schwüle Hitze und zum anderen die wenigen Wechselmöglichkeiten sich bemerkbar machten. Trotzdem konnte Augsburg mit 2:0 durch Tore von Nicole Karch und Ramona Reichert besiegt werden. Nach dem Errechnen der Tabelle stellte sich überraschend heraus, dass das letzte Spiel, gegen die Bayernliga-Reserve des FC Karsbach, quasi zum Endspiel geworden ist. Hierbei würde das Ergebnis über die Plätze 1-4 entscheiden.



Kurzerhand entschied deshalb die Turnierleitung, dieses Spiel zu einer Art Endspiel zu machen. Beide Mannschaften liefen gemeinsam aufs Spielfeld ein, nahmen Aufstellung und danach erklang die Bayernhymne. Die Karsbacherinnen legten gleich richtig los und nahmen das DJK Tor kräftig unter Beschuss. So hatte die DJK-Abwehr und die Torfrau mächtig zu tun, um einen frühen Rückstand zu verhindern. Doch dann war es doch passiert: Daniela Siedler nahm einen langen Ball von ihrer Torhüterin auf, spielte ihre Gegenspielerin aus und erzielte das 1:0 für Karsbach. Doch die Marktsteinacherinnen gaben nicht auf und kämpften weiter. In der Schlussphase war es dann soweit: eine Karsbacher Abwehrspielerin konnte nur noch mit der Hand den Ball abwehren. Den fälligen 8-m verwandelte Ramona Reichert souverän zum hochverdienten 1:1. Nach dem Abpfiff war der Jubel riesengroß, nachdem sich herausgestellt hatte, dass ein Unentschieden der DJK Marktsteinach zum überraschenden, aber hoch verdienten Sieg reichte! Ein riesengroßes Lob an alle Spielerinnen, besonders auch an Carina Breitenbach, die als einzige Wechselspielerin ihre Aufgabe sehr gut gemacht hat.

Was für eine Prämie! Die Ü 30 Frauen der DJK Marktsteinach sind Bayerischer Meister 2014!! Ein großes Kompliment an unsere Mannschaft kam von keinem geringeren als von dem Ü 50 Herren-Team des FC Bayern München, die in ihrer Altersklasse gewonnen hatten. Dieses Turnier wurde seitens des DBF genutzt, um einen Werbefilm für den Ü 30/35 Cup der Frauen zu drehen. Zu sehen unter DFB-TV auf der Seite des DFB.



**Das erfolgreiche Team: Tanja Schmöger, Ramona Reichert (Gastspielerin), Claudia Goldbach, Doris Götzendörfer, Nicole Karch, Ute Lemmich und Carina Breitenbach (Gastspielerin)
Trainerin: Stephanie Löber, Betreuerin: Anita Full, Assistentin: Vanessa Deckert**